

1) Se ha formado además un museo bíblico con varios objetos traídos de Tierra Santa, con mapas murales y con una variedad muy grande de gráficos sobre diversos temas de Sagrada Escritura que no sólo ayudan grandemente a los alumnos sino que atraen a gente de fuera que se interesa por esos estudios.

2) Desde el principio de la Facultad ~~tuvo~~^{desempeñó} el cargo de Decano con satisfacción general Mons. Eduardo Escudero; pero ~~sin~~ habiendo sido nombrado Rector del Seminario le fue imposible seguir en él. Por esta causa fue nombrado Decano de la Facultad el antiguo subdecano R.P. Juan M. Restrepo S.J. Para tener un vínculo más íntimo con el Seminario se suplicó a Mons. Escudero que aceptase el cargo de Subdecano a lo que él accedió bondadosamente.

3) Este año tuvo lugar la primera exposición y defensa de la tesis doctoral por parte del R.P. Eduardo Rosales O.F.M. El acto revistió especial solemnidad ya que acudieron a él fuera de todas las autoridades académicas, de los profesores y de los alumnos, el Excmo. Sr. Nuncio de Su Santidad, el Excmo. Sr. Arzobispo de Santiago, el Excmo. Sr. Obispo de San Felipe y los ~~RR.PP.~~ RR.PP. Provinciales de las Ordenes de La Merced y de San Agustín además de una nutrida concurrencia de seglares. El ~~defendienta~~^{doctorando} ~~expuso~~ doctorando expuso y defendió brillantemente su tesis sobre La doctrina de la limosna en ~~San Agustín~~ Buena Ventura. Falta sólo la publicación de esta memoria para que el R.P. Rosales obtenga el primer título de doctor en teología dado por la Facultad.